

For fresh recreational waters used for primary contact activities, the guideline values are as follows.
Pour les eaux douces qui servent aux activités récréatives de contact primaire, les valeurs guides sont les suivantes) :

Résultats 2024/07/16

Résultats 2024/07/16

Values			Values	
Enterococci: Left, A	4.1	Allowable Limit Limite permis moyenne 70	Entérocoques: Gauche, A	4.1
Enterococci: Left, B	7.5		Entérocoques Gauche, B	7.5
Enterococci: Middle	5.1		Entérocoques: Millieu,	5.1
Enterococci: Right, A	2		Entérocoques: Droite, A	2
Enterococci: Right, B	2		Entérocoques: Droite, B	2
Escherichia coli: Left, A	5.1	Allowable Limit Limite permis moyenne 235	Escherichia coli: Gauche, A	5.1
Escherichia coli: Left, B	2		Escherichia coli: Gauche, B	2
Escherichia coli: Middle	2		Escherichia coli: Millieu	2
Escherichia coli: Right A	2		Escherichia coli: Droite, A	2
Escherichia coli: Right, B	2		Escherichia coli: Droite, B	2

Should the water levels reach an unsafe level of E. coli or Enterococci, a Swim Advisory will be posted at the Lifeguard Station and on the City of Fredericton website & Social Media accounts.

Si des niveaux non sécuritaires d'E. coli et d'entérocoques sont détectés dans l'eau, un avis d'interdiction de baignade sera affiché au poste du maître nageur ainsi que sur le site Web et sur les comptes de médias sociaux de la Ville de Fredericton.

As with any situation related to the beach, anytime the solid RED flag is flying, swimming is strongly discouraged.

Comme pour toute situation relative à la plage, lorsque le drapeau ROUGE uni flotte, la baignade est vivement déconseillée.

Water Quality standards are set out in the Guidelines for Canadian Recreational Water Quality available at

Les normes de qualité de l'eau sont établies dans les Recommandations au sujet de la qualité des eaux utilisées à des fins récréatives au Canada accessibles sur le site web